

Ref. VPF. 79.2019 الرقم Date 26.11. 2019 التاريخ

M/S Jordan Securities Commission Disclosure Department P.O.Box 8802 Amman 11121 - Jordan

الساده هيئة الاوراق المالية المحترمين دائرة الاقصاح ص.ب 8802 عما<u>ن 11121 – الاردن</u>

العربية وشركة العرب للتأمين على الحياة والحوادث

Dear Sirs,

Subject: - Settlement of lawsuits and claims between Arab Potash Company and Arab Life & Accidents Ir rance Company

This has reference to the Instructions of Issuing Companies Disclosure, Accounting and Auditing Standards, kindly be informed that Arab Potash Company has reached a settlement regarding the legal conflict with Arab Life & Accidents Insurance Company, in addition to all claims expected to be filed against the company, and in line with the company's interest and expectations. Accordingly, no claim exists by Arab Life & Accident Insurance Company against the company concerning arrangements that were established between both parties related to partial and permanent disability. Total lawsuits filed by Arab Insurance Company were (4,714,122) Jordanian Dinars, and this settlement's outcome was payment of a total amount of (4,314,627) Jordanian Dinars to Arab Life & Accidents Insurance Company, noting that a major part of the lement's amount was covered by the company's previously allocated provisions for such cases.

With respect.

Mohammad A. Al Razem CPA, CFA / Sr. VP- Finance & Support Services (CFO)

تحية طيبة وبعد ،، الموضوع:- تسوية الدعاوي القضائية والمطالبات بين شركة البوتاس

إشارة لتعليمات إفصاح الشركات المصدرة والمعايير المحاسبية ومعايير التدقيق، نرجو إعلامكم بأن شركة البوتاس العربية قد توصلت إلى تسوية ودية بشأن النزاع مع شركة العرب للتأمين على الحياة والحوادث، حيث تم تسوية جميع الدعاوي والمطالبات المقدمة من شركة العرب للتأمين بالإضافة إلى كافة المطالبات التي كان من المتوقع تقديمها بمواجبة الشركة، وذلك بما يحقق مصلحة الشركة وتطلعاتها، وبالتالي لم يعد يوجد أي مطالبة من قبل شركة العرب للتأمين على الحياة والحوادث بمواجبة الشركة مهما كان طبيعتها أو سبها بشأن العقود والترتيبات التي كانت قائمة بين الطرفين والمتعلقة بالعجز الجزئي والدائم، وقد بلغت مجموع الدعاوي المقامة من قبل شركة العرب للتأمين (4,714,122) دينار أردني، وقد ترتب على هذه التسوية الودية دفع مبلغ إجمالي مقداره (4,314,627) دينار لصالح شركة العرب للتأمين على الحياة والحوادث، وقد تم تغطية جزء كبير من مبلغ التسوية من مخصصات الشركة المرصودة لتلك القضايان

"وتفضلوا بقبول فائق الاجترام والتقدير"

/ محمد عبدالرحمن الرازم PA,CFA

نائب الرئيس التنفيذي الأول للمالية والخدمات المسانده

Cc: Amman Stock Exchange

Cc: Jordan Securities Depository Center

7. Cc: Secretary of the Board of Directors

Cc: Finance Dept. - Shareholders & Governance Section

Tel +962 6 520 0520 Fax +962 6 520 0080 P.O.Box 1470 Amman 11118 Jordan E-mail info@arabpotash.com www.arabpotash.com

بورصة عمسان رة الإدارية والمالية السديسيوان

1.19 July 7 Y

نسخة/ بورصة عمان تسخة/ مركز إيداع الإوراق المالية تسخة/ أمين سر مجلس الإدارة رِّسِخة/ الدائرة المالية - قسم المساهمين والحوكمة :26